

—Soumise et lue une lettre du surintendant de l'Old Brewery Mission, offrant de fournir des rafraîchissements aux pompiers en attendant qu'une voiture-cantine ait été établie.
 Le secrétaire reçoit instruction d'accuser réception de ladite lettre, avec remerciements pour cette offre généreuse.
 —Soumise et lue une lettre des autorités de la Cathédrale du Christ, demandant que le tocsin qui se trouve dans le clocher de l'église soit immédiatement enlevé.
 Le surintendant du département des alarmes d'incendie reçoit instruction d'agir en conséquence.
 —Le surintendant du département des alarmes d'incendie est autorisé à prêter à M. R. Ouimet, du Refuge de Nuit, un vieux timbre d'alarme.
 —Le président et le chef sont constitués en sous-commission pour voir au changement des glissoires pour traîneaux au poste No 9 et aussi pour visiter le poste No 2 et s'assurer quelles sont les réparations qu'il faudrait y faire.
 —Le secrétaire reçoit instruction de demander des soumissions pour uniformes, boyaux, avertisseurs, une pompe à vapeur, une échelle aérienne, 3 voitures à boyaux, 3 traîneaux à boyaux, et soupapes pour bornes-fontaines.
 —A la demande de l'échevin Sauvageau, M. Parent devra installer une lampe temporaire sur le square Richmond, pour éclairer un patinoir.

Adjournement.

L.-A. D'AMOUR,
Secrétaire.

—Submitted and read a letter from the superintendent of the old Brewery Mission offering to supply refreshments to the firemen pending the establishment of a canteen waggon.
 The secretary was instructed to acknowledge receipt of letter with thanks for the kind and thoughtful offer.

—Submitted and read a letter from the authorities of Christ Church Cathedral, asking that the fire alarm strikers in the church tower be at once removed.

The fire alarm superintendent was instructed to act accordingly.

—The fire alarm superintendent was authorized to lend Mr. R. Ouimet, of the night refuge, an old alarm gong.

—The chairman and the chief were appointed a sub-committee to look into the changing of the skids in No. 9 fire station and also to visit No. 2 fire station and enquire as to certain repairs required thereto.

—The secretary was instructed to advertise for tenders for uniforms fire hose, alarm boxes, one steamer, one aerial ladder, 3 hose waggons, 3 hose sleighs and hydrant valves.

—At the request of Ald. Sauvageau, Mr. Parent was asked to place a temporary light on Richmond square to light a skating rink.

Adjourned.

L. A. D'AMOUR,
Secretary.



TROTTOIRS

Avis aux Contribuables

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que les rôles spéciaux de contribution foncière pour la construction de trottoirs dans les rues suivantes, savoir:

Rue Saint-André.—Du côté nord de la rue Ontario au No 749.
 Rue Balmoral.—Vis-à-vis les Nos 22 à 26.
 Rue Bishop.—Vis-à-vis les Nos 18 et 18a.
 Rue Cadieux.—Côté Est de l'avenue des Pins à la rue Roy.
 Rue Cadieux.—De la rue Napoléon à l'avenue Duluth.
 Rue Charron.—Vis-à-vis les Nos 64 à 70.
 Rue Christophe Colomb.—De la rue Parc LaFontaine au côté sud de la rue Marie-Anne.
 Rue des Commissaires.—De la rue Berri à la Halle aux Poissons.
 Rue Drolet.—Des deux côtés de l'avenue Duluth à la rue Rachel.
 Rue Drolet.—De la rue Marie-Anne à l'avenue Mont-Royal.
 Rue Drummond.—Du nord de la rue Dorchester à la rue Sherbrooke.
 Rue Drummond.—Vis-à-vis le No 245.
 Rue Drummond.—Vis-à-vis le No 247.
 Rue Drummond.—Vis-à-vis le No 260.
 Rue Drummond.—Vis-à-vis le No 279.
 Avenue Duluth.—Des deux côtés: de la rue Rivard à la rue Saint-Denis; de la rue Labelle à la rue Saint-Christophe et de la rue à l'ouest du Parc LaFontaine à Parc LaFontaine.
 Rue Guy.—De la rue Dorchester à la rue Sainte-Catherine.
 Rue Guy.—De la rue Sainte-Catherine à la rue Saint-Luc.
 Avenue Hôtel-de-Ville.—De l'avenue des Pins à la rue Roy.
 Rue Saint-Hubert.—De la rue Cherrier à la rue Roy.
 Rue Saint-Hypolyte.—Des deux côtés: de la rue Sherbrooke à l'avenue des Pins.
 Rue Island.—Vis-à-vis le No 240.
 Rue Saint-Jacques.—De la rue Canning à la rue Fulford.
 Rue Saint-Jacques.—Du No 1228 à la rue Fulford.
 Rue Saint-Jean.—Vis-à-vis les Nos 7, 9 et 11.
 Avenue Laval.—Vis-à-vis les Nos 264 et 266.
 Avenue Laval.—Vis-à-vis les Nos 60 et 62.
 Avenue Laval.—Vis-à-vis les Nos 48 et 48a.
 Avenue Laval.—Vis-à-vis le No 30.
 Avenue Laval.—Vis-à-vis les Nos 16 et 18.
 Avenue Laval.—Vis-à-vis les Nos 602 et 604.
 Avenue Laval.—Vis-à-vis le No 167.
 Avenue Laval.—Vis-à-vis les Nos 195 et 197.
 Avenue Laval.—Vis-à-vis les Nos 208 et 216.
 Rue Saint-Luc.—Coin nord-ouest de la rue Guy.
 Rue Saint-Luc.—Du côté ouest de la rue Guy.
 Saint-Mathieu.
 Rue Lusignan.—Vis-à-vis les Nos 126 à 140.



SIDEWALKS.

Notice to Ratepayers.

PUBLIC NOTICE is hereby given that the special roll of assessments for the construction of sidewalks in the following streets, viz:

St. André street, north of Ontario to No. 749.
 Balmoral street, opposite civic Nos. 22 to 26.
 Bishop street, opposite civic Nos. 18 and 18a.
 Cadieux street, east side Pine avenue, to Roy.
 Cadieux street, Napoléon to Duluth.
 Charron street, opposite Nos. 64 to 70.
 Christophe Colomb street, Parc LaFontaine to south Mary Ann.
 Commissioners street, Berri street to Fish market.
 Drolet street, both sides, Duluth to Rachel.
 Drolet street, Mary Ann to Mount-Royal avenue.
 Drummond street, north of Dorchester to Sherbrooke.
 Drummond street, opposite civic No. 245.
 Drummond street, opposite civic No. 247.
 Drummond street, opposite civic No 260.
 Drummond street, opposite civic No. 279.
 Duluth street, both sides Rivard to St. Denis, Labelle to St. Christophe, and lane west of Park LaFontaine to Park LaFontaine.
 Guy street, Dorchester to St. Catherine.
 Guy street, St. Catherine to St. Luke.
 Hôtel de Ville avenue, Pine avenue to Roy.
 St. Hubert street, Cherrier to Roy.
 St. Hypolite street, both sides Sherbrooke to above Pine avenue.
 Island street, opposite civic No. 240.
 St. James street, Canning to Fulford.
 St. James street, from No. 1228 to Fulford.
 St. John street, opposite civic Nos. 7, 9 and 11.
 Laval avenue, opposite civic Nos. 264 and 266.
 Laval avenue, opposite civic Nos. 60 and 62.
 Laval avenue, opposite civic Nos. 48 and 48a.
 Laval avenue, opposite civic No. 30.
 Laval avenue, opposite civic Nos. 16 and 18.
 Laval avenue, opposite civic Nos. 602 and 604.
 Laval avenue, opposite civic No. 167.
 Laval avenue, opposite civic Nos. 195 and 197.
 Laval avenue, from civic Nos. 208 to 216.
 St. Luke street, north-west corner of Guy.
 St. Luke street, west of Guy to St. Matthew.
 Lusignan street, from Nos. 126 to 140.